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Acesso ao Farol de
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Câmara de Vereadores realizará
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Polêmica
Ferrovia Teresa Cristina cria impasse �
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. para asfaltamento de rua em Cabeçuda
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Sorte não faz P4flrte da :�quação
lIMas não �e trata apenas da

quantidade, e sim da qua.lidade.
Não é apenas uma questão de .fazer

muito, mas de fazer certo."

Página 3

.,'

Complexo Portuário
.

Laguna participou de
seminário estadual
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TJ/SC NA FRENTE.
o Tribunal de Justiça de Santa Catarina, tendo à frente
o presidente, desembargador Nelson Schaefer Martins,
deu início a implantação do projeto piloto do teletrabalho
(que permite a seu servidor trabalhar em casa, Inclusive

.

em outra cidade e até país, desde que comprove
produtividade no mínimo 30% ãcima da média), com 100

vagas, que excluem estagiários e ocupantes de cargo
de direção ou chefia. Todo o Judiciário brasileiro vem

acompanhando de perto.

ACI: POSSE CONCORRI·DA
DA NOVA DIRETORIA

Um dos salões do Lira Tênis Clube, em nossa capital ficou
pequeno para abrigar na noite de terça-feira (4), dirigentes
e convidados para a posse da nova diretoria da Associação
Catarinense de Imprensa, com AdemirArnon assumindo

para um mandato, até 2017, que deverá coincidir com a

implantação do Museu da Imprensa de Santa Catarina,
com apoio do governo do Estado. Estavam presentes o .

presidente da Assembleia Legislativa, Gelson Merisio, os
prefeitos Cesar Souza Junior, da capital e Everaldo dos
Santos, de Laguna, o presidente Ricardo Roessler, da
Associação dos Magistrados de SC, deputado estadual

Gean Lourero (que veio à cidade ontem) Maurício
Fernandes Pereira, diretór da Imprensa Oficial de Santa

Catarina, além de lideranças de outros importantes
setores. Entre figuras conhecidas-da imprensa barriga
verde, destaque para Cyro Barreto, Mario José Gonzaga

Petrelli, Moacir Pereira, Carlos. Damião, José Carlos

Pacheco, Claudio Thomas, Rafael Martini, Paulo Brito, Julio
Cancelier, Manoel Timóteo,Alberto Gonçalves, Roberto

Salum, JêTelles e Fernando Oliveira,_ entre outros.

IMPRENSAS OFICIAIS
\

O professor e escritor lagunenseMauricio Fernandes

Pereira, diretor da Imprensa Oficial do Estado de

SC, na última semana rêcepcíonou representantes
de todo o país para a 57a Reunião da Associação
Brasileira e das Imprensas Oficiais - ABIO. Mauricio

destacou a necessidade de se viv_er intensamente

o presente, de aprender com a vivência, de amar o

que se faz e, por fim, de-deixar um legado. "Este é o

nosso grande desafio: deixar um bom legado ao setor

público", afirmou. Representando o governador,
esteve no evento o secretário de Administraç.ão,

, João Matos que ao usar da palavra disse que "a
credibilidade e a transparência dos governos está
diretamente vinculada a suas imprensas oficiais, que
têm o papel fundamentaíde informar as ações e os

gastos públicos".

·PSDB AQUI ,

Encontro de lideranças que o PSDB de Santa

Catarina vem realizando em todo o Estado, amanhã
(8) acontecerá em Laguna, à partir das 14h30 na

Churrascaria Soledade, em d'abeçuda. ,

BANHEIRO .

Ao vir à cidade presti�iar a pO��,e de seu amigo.Henio Marc�jCardoso, na secretana de Tunsmo, o ex-prefeito de Tubarão e

certamente candidato nas eleições do próximo ano, Carlos
Stupp, não deixou por menos e disse textualmente que
enquanto Laguna vê acontecermuitas obras, na cidade azulo
prefeito dali tem como principal obra, um banheiro públicono
centro. Pois e agora!

CASAN E O ESGOTO
O diretorAdelorVieira, da Casan, na segunda-feira (3)v�o
à cidade para falar com o prefeito Everaldo que, junto com

os presidentes DamianosAndreadis, da CDL e Natanae

Wisintai.ner, do Sincaval, questionou os trabalhos da rede�

saneamento da cidade, com todos recebendo a confinna�o
de que a-s obras estarão concluídas até 30 de novembro. Esta

é a previsão. Também foi falado sobre o apoio da Casanpn
conferir os "porcos" que estão jogando esgoto cloacalna

rede pluvial e que, agora identificados serão punidos. Fala-se

até em interdição de moradia>

� c:usandO um PCOfU��!���.'n�e �s �s���o���s��o,ado,e'de cabeç�� ������RléA( P����ãO da Ferrovia Teresa Cristina em não permitir o asfaltamento da rua dr.Paulo Carneiro, com
.

Apartirdehoje(7),acontadeenergiaelétricavaisubir3,61�
• sete metros de largura, conforme projeto, exigindo que fique em seis. O prefeito Everaldo não •

Sem esquecer que no começo do ano, a conta de luzjáhavia

I
entende este posicionamento, visto que até então, com lajotas, a largura era de oito. Mesmo que I subido cerca de 40%. Alô Celesd .: i. extraoftclalrnente, o prefeito lagunense questiona a íntrornissâo da empresa na causa pública,
o que pode levar ó fato à justiça; o que, convenhamos, não seria bom para ninguém. Em nota .,

/ FILlAÇOES
oficial, a FTC afirma que, qualquer õbra na área, depende de autorização prévia do Dnit,

ANT�e
Foimarcado para o dia 15 de agosto, o Dia de Filiaçõesdo15,

da própria FTC. A nota finaliza lembrando que "havendo entendimento diverso, existem caminhos
. Expectativa, é de que ocorram muitas filiações em Laguna e

próprios a serem perseguidos pelo interessado".H umm! ,

- de resto em todo o Estado. O partido na terra natal do vice

• • governador Eduardo Pinho Moreira, conta com 1.103 ele�ore5,

•

Datas Históricas
A,la",,;

» 07 � 1839 - A Vila de Laguna
é elevada à cidade com a

denominação de.Cidade Juliana
.

(julho, mês-da ocupação).
» 08 - 1997 - Assume a cadeira
n° 26, que tinha como patrono
José Lins do Rego, da Academia
Brasileira de Jornalismo, o

jornalista lagunense Cyro Barreto.
» 11 - 1605 - Instalação da "Missão

Carijós". Foi li<ferada pelo Pe. João

Lobato e Pe, Jerônimo Rodrigues, que partiram
de Santos em caravana composta por 14 pessoas, sendo a

maioria índios já domesticados. Sua sede, com casa dos
jesuítas e igreja foi novamente edificada no mesmo local
onde está atualmente a Igreja de Laguna, ou em suas

proximidades.", segundo narrativa contida na obra do pé.
Serafim Leite intitulada "A História da Companhia de Jesus

no Brasil". No dil� de São Bartolomeu, em 24 de agosto dé

1605, apenas oito dias após a chegada, foi rezada a la missa
desta expedição. No dia 2 de julho de 1606, decidiram' atear
'fogo naquelas toscas construções, como forma de combater

, e livrarem-se de uma "invasão de grilos e de baratas".

» 11 - 1995 - Toma poss,e na presidência do Sindicato do
Comércio Varejista, o sr. Natanael Wisintainer.

-

Previsâo do Tempo' Falecirnent%
Dia 29/7
_ Cirene Costa Machado,
68 anos. Residia nO

Progresso.

Dia 31/7
. 24

_ Carlos Silva Pereira,
.

di portinho,anos. Resi la no

Dia 1° .

. Antonla
� Claudete 'd') ResllaPawlak, 74 anos.

no Portinha.

AMANHÃ

Tabuas das marés

DOMINGO

Fases da lua

) - M[riguante - atli 13

•• Nova - de 14 até 21

( - Crescente - de 22 até 28

O - Cheia- de 29 até 4/9

BAIXAMAR PREAMAR
HOJE
PREAMAR: BAlXAMAR PREAMAR BAJXAMAR

02:09=0.3 - 21:00=0.3 00:09=0.,4 - 21:51=0.3 00:34=0.4 - 23:02=0.4

j

Fonte: Climerh - Epagri
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Gabriela Besen

Pedroso
www.gabrieJapedroso.com.br

-

SORTE 'NÃO FAZ
PARTE DA EQUACÃO

.-

da quantidade de esforço empregado.
Se assim fosse, todas as pessoas que
trabalham incansavalmente durante 12

Muitos me perguntam porque-eu nunca

coloco o 'fator "sorte" nos meus artigos.
,

Em tese, eu estaria desconsiderando um

fatbr extremamente relevante para o

sucesso e o fracasso de muitos. Depois de
muito refletir sobre isso, resolvi escrever
aqui um pouco do que penso sobre a sorte

e os motivos pelos quáis opto por não

contar com ela - ou depender dela. Em

primeiro lugar, quero dizer que não 'teriho
,. nada contra a sorte, nem IPesmo duvido

da sua existência. Aliás, se a sorte quiser./
bater de vez em quando aqui em casa será

sempre bem vinda! Agora, outra coisa é

realmente acreditar que o seu sucesso

não depende de você. É acreditar que, se

alguma lei aleatória do Universo disser

que você simplesmente não irá conseguir
avançar, é isso e pronto. Sério mesmo?

Ok, você pode me dizer: "Mas e eu que

já tentei de tudo, me esfor.cei' ao máximo,
e mesmo assim não consegui alcançar os
resultados que/queria? Você não chama
isso de azar?" Não, eu chamo isso de

esforço improdutivo ou desperdiçado, ou
.seja, um esforço que não traz resultados,
mesmo que empregado em grande
quantidade. Você já. ouviu falar nisso?
Você está diante de uma parede e decide
que irá quebrá-la ... com, socos. Õ que
você acha' que vai acontecer? A menos

que estejamos naquelas casas feitas de

papel-?u que você seja a pessoa mais
-forte do. mundo, .você provavelmente
esmurrará a parede até acabar com as

suas mãos, e não conseguirá quebrá-la.
Que tal pegar uma marreta e fazer 0_ seu

esforço de uma forma inteligente? Veja
bem, o seu sucesso não é resultado direto

r_;

horas por dia deveriam ter sucesso, certo?
Mas não se trata apenas da quantidade,
e sim da qualidade. Não é apenas uma

questão de fazer muito, mas de fazer
certo. -Bom, e� sei, você pode estar com

muita raiva de mim agora, pensando:
�"Você não sabe de nada! Não passou

pelo que eu passei e não conhece a minha
história!" É verdade, eu não conheço
mesmo - mas eu conheço sobre. sucesso,
e você .pode escolher me ouvir oume

-ignorar, isso não mudará o fato de que os

seus resultados dependem da qualidade
das suas escolhas e das suas ações. E

então? O que você vai fazer? Vai aceitar
sua condição autoimposta de azarado e

deixar 'sua vida passar sem realizar seus

sonhos? Ou vai dar um jeito de descobrir
onde está aquela marreta que fará você

quebrar a parede que es_!_á na sua frente

agora? Você já sabe o que quer e aonde

quer chegar. É hora de dar um passo atrás

e rever suas ações. Você já tentou tudo?
Mesmo? Que tal verificar o que poderia
ser ajustado e fazer de novo? O que você
não está enxergando? Quais' conselhos e

feedbacks você escolheu não ouvir? E

quais deveria ter ignorado? Quem pode
te ajudar? Qual é aquele pequeno detalhe

(

que você está pe-rdendo, mas que fará
toda a diferença? Pense, reflita bem. Ou

não. Ou desista e se conforme com o

fato de não ser nenhum desses sortudos
escolhidos. Mas deixe eu te dizer uma

coisa: Para todos eles, a sorte 'não faz

parte da equação.

Leonardo

Boff
Jeonardoboff.wordpress.tom

Um desafio permanente: cuidar de si mesmo
Ao assumir-a categoria "cuidado" na relação para com a Mãe Terra e para com todos os seres, o Papa
Francisco reforçou não só uma virtude mas um verdadeiro paradigma que representa uma alternativa ao -

paradigma da modernidade que é a da vontade de poder /domínação que tantos prejuízos trouxe. Devemos
cuidar de tudo, também de nós mesmos, pois somos o mais próximo dos próximos e, ao mesmo tempo,
o mais complexo e o mais indecifrável _g_os seres. Sabemos quem somos? Para que existimos? Para onde
vamos? Refletindo nestas perguntas inadiáves vale lembrar a ponderação de Blaise Pascal (+1662) talvez
a mais verdadeira. Que é o ser humano na natureza? Um nada diante do infinito, e um tudo diante do nada,
um elo entre o nada e o tudo, mas incapaz de ver o nada de onde veio e o infinito para onde vai (pensées §
72). Na verdade, não sabemos quem somos, Apenas desconfiamos como diria Guimarães Rosa. Na medida
em que vamos vivendo e sofrendo, lentamene desvendamos quem somos .. Em último termo: expressões
daquela Energia de fundo (Deus ?) que tudo sustenta e tudo dirige. Junto com aqulo que de fato somos,
existe também aquilo que potencialmente podemos ser. O potencial pertence tambem ao real, quem.sabe, a
nossamelhor parte.Apartir deste transfundo, cabe elaborarmos chaves de leitura que nos orientam na busca

daquilo que queremos e podemos ser. É nesta busca que o cuidado de si mesmo desempenha uma função
decisiva, Não se trata, primeiramente, de um olhar narcisista sobre o próprio eu o que leva, geralmente, a
não conhecer-se a si mesmo mas identificar-se com uma imagem projetada de si mesmo e, por isso, falsa
e alienante. Foi Michel Foucauld com sua minuciosa investigação- Hermenêutica do sujeito (2004) que
tentou resgatar a tradição ocidental do cuidado do sujeito, especialmente nos sábios do século 1I/Ill como
Sêneca, Marco Aurélio, Epicteto e outros. O grande rnotto era o famoso ghôti seautón, conheça-te a ti
mesmo. Esse conhecimento não era algo abstrato mas muito concreto como: reconheça-te naquilo que és,
procure aprofundar-te em ti mesmo para descobrires tuas potencialidades; tente realizar aquilo que de fato

podes. Neste contexto se abordavam as várias virtudes, tão bem discutidas por Sócrates. Ele advertia evitar
o pior dos vícios que para nós se tonnou comum:a hybris. Hybris é o ultrapssar os limites e colocar-se
acima dos outros. Talvez o maior impasse da cultura ocidental, da cultura cristã, especialmente-da cultura
estadounidense com o seu irnaginado DestinoManifesto (o sentir-se o novo povo eleito porDeus) é a hybris:
o sentimento de superioridade e de excepcionalidade, impondo aos outros nossos valores. A primeira coisa

que importa afirmar é que o serhumano é um sujeito e não uma coisa. Não é uma substância, constituída uma
vez por todas masum nó: de relações sempre ativo que mediante a cadeia das relações está continuamente se

construindo, como o faz o universo. Todos os seres consoante a nova cosmologia, são portadores de certa

subjetividade porque têm história, vivem em interação e interdependência de todos com todos, aprendem
trocando e acumulando informações. Esse é um princípio cosmológico universal. Mas o ser humano realiza
uma modalidade própria deste princípio que é o fato de ser um sujeito consciente e reflexo. Ele sabe que
sabe e sabe que não sabe e, para sermos completos, não sabe que não sabe. Este nó de relações se articula a

partir de um Centro ao redor do qualorganiza as relações com todos os demais. Esse eu profundo nunca está
só.Sua Solidão é para a comunhão. Ele reclama um tu: Melhor, segundo Martin Buber, é a partir do tu que
o que eu desperta e se [onna. Do eu e do tu-nasce o nós. O cuidado de si implica, em primeiríssimo lugar,
acolher-se a si mesmo, assim como se é com suas aptidões e seus limites. Não com àmargura como C[]!.em
quer modificar a sua situação existencial. Mas com jovialidade. Acolher o próprio rosto, cabelos, pernas,
seios, sua aparência e modo de estar no mundo, em fun seu corpo (Veja Corbin e outros, O corpo, 3 vol.

2008). Quanto mais nos aceitamos menos clinicas de cirurgias plásticas existirão. Com as características
- fisicas que temos, devemos elaborar nosso jeito. de ser no mundo. Nada mais ridículo que a construção
artificial de uma beleza moldada em disssonância com a beleza interior. É a tentativa vã de fazer um

"photoshop" da própria imagem. O cuidado de si exige saber combinar ás aptidões com as motivações,
Não basta termos aptidão para a música se não sentimos motivação para sermúsico. Da mesma forma, não
nos ajudam as motivações para sermos músico se nãotivermos a aptidão para isso. Disperdíçamos energias
e colhemos frustrações. Fieamos medíocres, o que não engrandece, Outro componente do cuidado para
consigo mesmo é saber e aprender a 'conviver C0m a dimensão de sombra que que acompanha a dimensão
de luz. Amamos e odiamos. Somos' feitos com estas contradições. Antropologicamente se diz que somos

ao mesmo tempo sapiens e 'demens, gente de intligência e junto a isso gente de rudeza. Somos o encontro
das oposições. Cuidar de si mesmo é poder criar uma sintese onde as contradições não se anulam mas o

lado luminoso predomina. Cuidar de si mesmo é amar-se, acolher-se, reconhecer sua vulnerabilidade, poder
.chorar, saber perdoar-se e perdoar e desenvolver a resiliência que é a capacidade de dar a volta por cima e

aprender dos erros e contradições. Então escrevemos direito apesar das linhas tortas.

Gente
J

de nossa terra

/

Nasceu a 15 de maio de �36, em Laguría,.filho de Gil

Ungaretti e Otília Ulisséa Ungaretti. Fez o primário no

Grupo Escolar Jerônimo Coelho, o secundário no Ginásio
,

Lagunense e na Escola Técnica de Comércio Lagunense,
formando-se em Direito pela antiga Faculdade de

Direito de Santa Catarina, h�je UFSC. Foi secretário

particular do governador Jorge Lacerda (1956 - 1958),
sub-chefe' da Casa Civil 'dp governo' Heriberto Hülse

(1959-1961),
.

consultor jurídico e procurador fiscal do

Estado, Secretário de Estado dei Interior e Justiça no'

governo de Ivo Silveira, professor de Direito Civil AO

Centro de Ciências Jurídkas da UFSC, professor e diretor
da Escola Superior da Mágistratura de Santa Catarina,
desembargador do Tribunal de Justiça de Santa Catarina,
membro do Conselho Estadual de Cultura, presidente da

comissão que elaborou o ante-projeto da Constituição
do Estado de Santa Catarina, em 1967 e da Lei Orgânica
dos Municípios em Santa Catarina. Concorreu pela UDN,

a uma vaga na Câmara Municipal de Florianópolis na 5"
Legislatura (1963-1967), sendo eleito com 742 votos. Foi
o vereador mais votado na área central da Capital. Em

I
.

1965, com a renúncia de Dakir Polidora à presidência, foi
eleito por unanimidade para exercer afunção, e reeleito
em 1966. Foi a primeira vez na 'história da Câmara que
todos os partiaos uniram-se para eleger um presidente.
Em outubro+de 1966, renuncia à presidência por ter
sido nomeado Secretário do Interior e Justiça. Foi sócio
fundador e presidente do conselho deliberativo da

AssoclaçãoCatarinense para Integração do Cego, sócio -

fundador e vice- presidente do UC, membro efetivo do
Instituto Histórico e Geográfico de Santa Catarina e titular
da Academia Catarinense de Letras. Membro de bancas

'-

examinadoras de concursos para docentes na UFSC

e para juízes do TRJ e TRT de Santa Catarina. Foi autor
de trabalhos sobre Direito e História de Santa Catarina,
entre outros. Faleceu aos 77 anos, em janeiro de 2014.

Norberto
Ulysséa Ungaretti

*15/05/1936
t 09/01/2014
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·REFORMAJINTIMA
Quanto da nossa vida é gasto e interesse e de compaixão Rara
em manter os outros fora dela. lançar um cfrculo-suficiente grande
Quartos e casas particulares, clubes para envolver a todas. 'Quanto
e escritórios, estradas e praias. Em maior o círculo, maior a pessoa.
todos, o objetivo é o mesmo: "isto E quanto menor o círculo, mais
não épropriedade sua. É minha. É mesquinha e a pessoa. A pessoa
proibido a entrada". Naturalmente, forte não tem medo de pessoas
num certo sentido, todos têm a diferentes dela, e é! pessoa sábia

.

necessidade de um círculo que acolhe ela com prazer. Se nada
mantenha o mundo à distância. mais sabe, ela sabe que os seres

Todos nós precisamos de lugares e humanos não tem onde viver a não

refúgio. Todos nós somos-porcos- ser na terra, e que se não quisermos
espinhos' e nossos' espinhos são morrer juntos, teremos de aprender
menos incômodos se temos um a viver juntos. Mas a pessoas sábias,
pouco de esPaço em volta de nós. provavelmente, também sabe que
Mas há um outro sentido que um quando traça um círculo excluindo
tamanho de um ser humano pode seu irmão, faz menos mal a seu

ser medid'o pelos círculo que ele irmão do que a si mesma. Ela se

traça para envolver o mundo. coloca em reclusão solitária e

Algumas pessoas são demasiado fecha a porta' por dentro. Nega a

pequenas para traçar um círculo si mesma. Empobrece seu espírito,
maior do que elas próprias. A endurece seu coração, atrofia seus

maioria vai um pouco mais longe � sentimentos. Quando uma pessoa
e inclui suas famílias. Outras ainda sábia menciona seu irmão, não

traçam a linha rras bordas de seu traça um círculo menor. do que já
grupo social ou part_ido político, foi traçado na terra. 'No principio,
sua própria raça ou cor, sua própria Deus deu ao mundo sua forma. Ele

religião ou nação. São muitas as o fez redondo. Obs .. Desconheço o

pessoas que possuem a grandeza autor (A�ir Chede - Pedagoga)

TURISMO COM
'NOVO TITULAR

Paróauia Desde 2a .feira (3), a.secretaria
de Turismo, . .: Indústria
e Comércio de Laguna,
está contando com novo

titular, Henio Marcelino
Cardoso que ao falar aos

presentes(vereadores e

lideranças empresariais,
"eomo os presidentes
DamianosAndreadis, da
CDL e Valéria Olivier,
da ACIL e administrador

Deyvisonn da Silva de Souza,
------------------------------..... do Terminal Pesqueiro de
Pavimentação em Cabeçuda Laguna), disse que estava

pronto para enfrentar _o
desafio mas esperando
a participação de toda a

população. Ele também disse

que sua: intenção é realizar o

carnaval da cidade (entenda
se o desfile das escolas
de samba), recebendo
a garantia de apoio do

prefeito Everaldo dos

Santos, que destacou o

momento importante que
o setor vem ganhando,
com o movime to

proporcionado pela
Ponte Anita .Garibaldi
e

.

até citando que aos

domingos, o tempo para
se alcançar o trevo de

acesso, à BR-IOl tem

levado até 50 minutos.

- .

HojetZ); na Matriz, às 17h Adoração ao Santíssimo Sacramento,
seguida de missa às 18h; às 19h missa no Portinho. Amanhã (8),
missas às 17h30 no Mar Grosso e Loteamento Juliana e às 19h na

-Matriz e em Barbacena. Domingo (9), missas às Sh no Portinho e

Roseta, 9h15 Barranceira, (}h30 e 19h na Matriz, lOh30 no Perrixil.

Terça-feira (11), às 6h30, 12h30 e 19h-na Matriz, as tradicionais
missas do padroeiro Santo Antônio. Quarta-feira (12), às 15h missa
na Matriz. Quinta-feira (13), às 15h missa na Roseta.

.
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Album de�mrli(A

/

Com recepção no Clube 3 de Maio, em 4 de fevereiro de 2006, casaram-se
Manuela Barreto Figueiredo, filha de Selma Maria (Barreto) e de Odilon

Augusto Figueiredo, e Cyro Pulino de Camargo Neto, Filho de Albertina
� Fidelis da Silva e de Cyro Feitosa de Camargo. Aqui flagrante dos noivos

com os pais.

Moda Feminina

Rua Raulino Horn, 145 -

Centro - Laguna
Fone: (48) 3647.0224

1 de Laguna tem a honra de convidar a população
geral, paraparticipar daAudiênciaPública a sêr realizadano dia IOde agosto

;y:

de 2015, às 19:00h; noPlenário destePoder, com objetivo de discutir a tt:0ca;
da'pavimentação§o acesso do Farol de San (de paralelepípedo R
revestimento as:fl'

.

<:;0):.

Na
�.

Aquicultura
& Pesca

Por:
Prof. Dr. Eduardo Guilherme Geotil de Farias, Engenheiro de Pesca

Prof. Dr. Giovanni Lemos de Mello, Engenheiro de Aquicultura
Prof. Dr. Jorge Luiz Rodrigues Filho, Biólogo

Prof. Dr. Maurício Gustavo Coelho Emerenciano, Zootecnista
- .

aquicultura.pesca@gmail.com

PEIXE COM SALADA!!!
J:..coluna dessa semana traz à tonaurna importante inovação tecnológicanos cultivos que vêm ganhando
cada vezmais adeptosnoBrasil enomundo: a integração depeixes ou crustáceos com hortaliças, também
chamada de Aquaponia. Mas por que pensar na Aquaponia? Uma das respostas é bem simples: o
bolso e a segurança do produtor. Explicando: os ganhos nos cultivos convencionais estão muitas vezes
atrelado a valores fixos de mercado. Além disso, o sucesso IJQS cultivos está diretamente relacionado ao

desempenhoprodutivoeaonão aparecimento de surtosde doenças. Sendo assim, se oprodutordiversificar
sua produção, passa a ser uma estratégia interessante para escapar das pequenas.margens de lucro dos
monocultivos, da inviabilidade causadapor um eventualmal desempenho produtivo ou doença, além de

escapar das oscilações demercado.Aí entra aAquaponia, diversificando e oferecendo produtos com alto
valor agregado (peixes e plantas), livres de agrotóxicos e outros insumos que podem prejudicar a saúde
humanaMas afinal, o que é aAquaponia?AAquaponia é um sistema de produção agroalimentar que
integra a aquicultura (cultivo de organismos aquáticos) com a hidroponia (cultivo de plantas terrestres
sem a utilização do solo, onde as raizes estão imersas em urna solução nutritiva l)alanceada). Neste
sistema existe urna relação estabelecida entre organismos aquáticos cultivados (geralmente peixes),
microrganismos aquáticos (bactérias) e plantas, onde os nutrientes residuais do cultivo dos peixes são
transformados pelas bactérias em produtos absorvíveis pelas plantas, que em conjunto com a luz e urna.
correta oxigenação das raízes, favorecem o desenvolvimento dos vegetais. Como resultados, produtos
saudáveis com ciclos de produção muitas vezes mais rápidos que os cultivos convencionais. Onde

surgiu a Aquaponia? Especula-se que a Aquaponia surgiu cerca de 1000 a.C, no centro do México,
praticada pelos Astecas. Este povo utilizava lagos comomeio de cultivo para produzír plantas terrestres.
Eles construíram jangadas com material flutuante, como cana e junco, cobriram com terra dragada do
fundo do lago e plantaram suas hortaliças. As plantas cresciam nessas ilhas flutuantes àmedida que suas

raízes se expandiam e alcançavam a água Atualmente, este sistema encontra-se em diversos países com
destaque para os Est)dos Unidos, Austrália, México, Chile, Canadá e Emirados Árabes Unidos. Mas.
por que a Aquapoóia não deslanchou no Brasil? Em nosso país é praticamente nula 'a aquaponia
comercial. Este fato pode ser atrelado a diversos fatores, como por exemplo, a desinformação, a falta
de dados técnicos-econômicos sobre o sistema (principalmente a nível comercial), aos relativos altos
custos iniciais de implementação, entre outros. No entanto existem exemplos de sucesso em paises não
distantes e de aspectos político-econômicos relativamente similares ao Brasil como é o caso do Chile e

do México. No município de Laguna temos algum exemplo deAquaponia? Sim, no início de 2013

pormeio de urn projeto de pesquisa, foi iniciada uma série de estudos em pequena escala no Laboratório
de Aquicultura (LAQ), pertencente ao curso de Engenharia de Pesca da UDESC, no campus Laguna.
Hoje, já foram realizados diversos ciclos de produção com diferentes espécies de peixes e hortaliças,
com destaque para as tilápias e pacu, além de plantas como alfuce (diversos), tomates, temperos como
salsinha e cebolinha e até flores. Paralelamente, aEscola de EducaçãoBásicaGregórioManoel deBem,
no Ribeirão Pequeno, em parceria com a UDESC, implementou urn pequeno sistema aquapônico·
possibilitandoaproduçãodealimentos saudáveis com educação ambiental.Equais asperspectivas desse
sistema? Dentro do contexto atual onde enfrentamos urna grave crise hídrica, geográfica e populacional,
a necessidade de alternativas para satisfazer a demanda de alimentos é eminente. Por essas e outras
razões a aquaponia vem experimentando urna expansão generalizada pelo mundo. Regiões brasileiras

como o nordeste, e mais recentemente o sul e

sudeste, poderão claramente se beneficiar deste

tipo de sistema Além disso, a diversificação e o

rápido giro financeiro, atrelado aos preçosmais
altos de venda devido ao valor agregado dos

produtos, chamam cada vezmais a atenção dos
produtores. É a "salada" invadindo o território
dos peixes onde todos ganham!

Aquaponia de pequena escala na escola

parceira da UDESC Gregório Manoel? de

Bem, localizada no Ribeirão Pequeno.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



6

OBRAS NA E-EB-A_NA'GONDIN:
ASSINADO CONTRATO DER$ 6 MILHÕES
O secretário de Desenvolvimento Regional, Robson
Caporal

\

anunciou esta semana que com a presença
de professores e representantes da Associação de
Pais e Professores da Escola d� Educação Básica
Ana Gondin, do bairro de Magalhães, foi assinado
com a empresa E.S.E CONSTRUÇÕES LIDA, um
contrato na ordem deR$ 6.450.475,24, para execução
das obras de estrutura de uma nova edificação, com
três pavimentos, ginásio de esporte e vestiários,
totalizando 4.239,39 metros quadrados de área

construídae aurbanização de 5.172metros quadrados.
.Caporal também disse que todos foram apresentados
os prazos e acordadas ás partes, questões referentes a
transferênciados alunos doProgramaMais Educação,
além de retirada de materiais como aberturas, telhas,
fiação e outros materiais que possam ser aproveitados
antes da demolição da antiga estrutura.
Sobre a'obra
De acordo com RobsonCaporal, "é muito importante
� conquista desta obra, até porque virá atender as

necessidades da unidade escolar que assim estará

completa num novo momento. Quanto a ordem de

serviço, Caporal antecipou que ela será assinada pelo
governador Raimundo Colombo, que virá à cidade e

regiãopara acompanhar diversas obras.
A história doAna Gondin
AEscola de Educação Básica "AnaGondin",mantida

- pelo Estado e administrada pela Secretaria de Estado
de Eduêãção - SED, iniciou suas atividades a 19" de
abril de 1935, como Grupo Escolar atendendo, na
'época, 130 alunos aproximadamente de la a 4a série.
A Escola recebeu este nome em homenagem a Ana
Amaral Gondin, eminente professora,-'que residia
no bairro de Magalhães e que era descendente de
franceses. Ela nasceu em São José, a 20 de julho de
1853 e faleceu em Lagunaa07 denovembro de 1931,
à Rua "Conselheiro Lamego", próximo a Pedreira.

Sua genitora, Luiza Amaral Gondin, teve outras
filhas: Josefina, Alda,Maria Luiza,Albertina e Laura,
genitora do Dr. Ivo de Aquino Fonseca, influente

político ernSanta Catarina, que, até a década de 50,
foi senador da República. Ana Gondin começou a

lecionar no ano de 1893 e aposentou-se em 1923,
com 30 anos de relevantes serviços prestados como
professora pública estadual. Lecionou inicialmente
em Pedras Grandes, Jaguaruna e, finalmente Laguna.
Durante o tempo em que lecionou em Laguna, instalou
sua escola à 16 de abril, numa casa de esquina entre

a hoje Avenida João Pessoa e a Praça Souza França,
onde residiu Otávio Capanema. Posteriormente, sua
escola funcionouà rua "CustódioBessa" e,porúltimo,
dona "Ninínha", como era conhecida, instalou-se à

.RUa Voluntário Carpes, tendo como auxiliar Ondina
Pinho.AprofessoraAnaGondin teve seu nome ligado
ao Gf\lPO Escolar por sugestão do jornalista José
Duarte Freitas. Ao-rever seu passado, cada um dos

que naquela Escola iniciou a marcha na estrada para
a vida, terá que citar que os primeiros dias- escolares
fóram na Escola Básica Ana Gondiã, A estruturo, de

então, era de cinco salas de aula, uma Secretaria, um
Gabinete do Diretor, urna sala para Educação Física,
urna modesta Biblioteca e -1Jllil pátio coberto, onde
funcionavam a cozinha e 'os sanitários dos alunos. A

primeira ampliação foi em 1967, com a 'construção de
nove salas de aulas e uma quadra de esportes: Cinco
anos após, em 1 ° de março de 1972, com o aumento

da clientela, foi transformado de Grupo Escolar para
Escola Básica Ana Gondin, conforme decreto n° 66/

SEE, Parecer 29/72. Atendia em média, na época,
700 alunos de la a 8a série do l° Grau. Em 1981, o
prédio recebeu a segunda reforma. sendo construídos
dois sanitários para os alunos, duas salas de aulas e

urn Gabinete Dentário. Em 1985 foi êriado o Pré -

Escolar, sendo, então,' o corpo discente formado por

800 alunos. Já em 1992, a Escola Básica sofreria outra
transformação, desta vez alcançando o porte colegial
sendo criado o Curso de Educação Geral (2° Grau),

.

com mais de 750 alunos, em três turnos. Passou,
. então, o "Colégio Estadual Ana Gondin" segundo
Parecer n" 265/92. Em 1993, foram construídas mais
duas salas de aula, dois módulos para o pré- escolar e
urna sala aos professoresEm 1995; o espaço fisico
seria ampliado com a construção de uma sala para a

Orientação Educacional e outra para aAdministração
Escolar. Participando de urn projeto de capacitação
do adolescente ao trabalho, denominado PROFORT,
promovido pelo Governo do Estado; em parceria com
urnaempresac.Íe informática, aSchoolBasic, em 1996,
o Colégio ganharia a implantação do Curso Técnico
de Processamento de Dados. Em 2000 formou-se a

última turma deste curso. Em 2000 a escola sofreu
uma nova alteração. Passou, então a EScola "de
Educação Básica Ana Gondin, nome atuaLconforme

portaria E/ 0017 SED de 28/03/2000.Apartir de 2002
a escola passa a funcionar somente de Pré-Escolar ao
Ensino Fundamental. No ano de 2004 a escola sofre
urna nova alteração, voltando a funcionar de Pré

escolar ao Ensino Médio. Em 2010, a escola aderiu
ao Programa Escola Aberta, que incentiva e apóia a

abertura, nos finais de semana, de unidades escolares

públicas localizadas em territórios de vulnerabilidade
social. A estratégia potencializa a parceria entre escola
e comunidade ao ocupar criativamente o espaço
escolar aos sábados e/ou domingos com atividades

educativas, culturais, esportivas, de formação iniéial

para o trabalho. e geração de renda oferecidas aos

estudantes e à população do entorno. A partir' de •

'2012, a escola foi contemplada com o ProgramaMais
Educação, criado pelá Portaria Interministerial n°

17/2007, aumentando a oferta educativa nas escolas

públicas por meio de atividades optativas que foram

agrupadas emmacrocampos como acompanhamento
pedagógico;meio ambiente, esporte e lazer, direitos
humanos, cultura e artes, cultura digital, prevenção
e promoção da. saúde, educomunicação, educação
cientifica e educação econômicacO programa visa
fomentaratividadespara'melhorar o ambiente escolar,
tendo como base estudos desenvolvidos pelo Fundo
das Nações Unidas para a Infância (UNlCEF),
utilizando os resultados da Prova Brasil de 2005.

Nesses estudos destacou-se o uso do '''Índice de
Efeito Escola - IEE", indicador do impacto que a

escolapode terna vida e no aprendizadodo estudante,
cruzando-se informações socioeconôrnicas do

município no qual a escola está localizada. Em
20 13,apesar de estarmospassando pormomentos de
expectativa, pois aguardamos a construção de escola
nova possuímos eJ.)1 nosso quadrode matriculas

aproximadamente 800 (oitocentos) alunos no Ensino
Fundamental e Ensino Médio, um corpo docente e

uma equipe técnica pedagógica administrativa, com
especialização nas diversas áreas da educação. O
espaço fisico, conta nessemomento com 15 (quinze)
salas de aula, 2 (duas)quadras de esporte, 1 (urna)
sala de 1nformática, 1(l!!!la) biblioteca, l(uma) sala
de Direção, 1 (uma) sala de Orientação Educacional,
1 (uma) sala de Supervisão Escolar, 1 (uma) sala
de Administração Escolar, 1 (uma) Secretaria

Escolar, l(um) pátio interno, 10 banheiros, l(um)
deposito de merenda, 1 (um) almoxarifado, 2

(duas) cozinhas, 1 (uma) Sala de Professores e

l'(um) refeitório reformado recentemente. A escola
funciona nos três turnos, do Ensino Fundamentalao
Ensino Médio. Em 2014, passou a funcionar no

Salão Paroquial Nossa Serihora dos Navegantes,
do bairro Magalhães, pois o prédio foi interditado

pelo ministério público devido às más condições da
infraestrutura.

-

90
Totalaprazo RS 469,00

Aceitamos os cartães:
. Ba�sU,lm Ofertas válidas somente para produtos deste anúncio Ofertasválidas até 31/08/15

.

LAGUNA . Rua Gustavo Richard, no 454 . Centro . Tel.: 4836440815 ). IMBITUBA. Rua Nereu Ramos, no 404 . Centro . TeJ.: 4833550022

GAROPABA/Centro .. Rua 30 de dezembro . Tel.: 48 3254 4601 e

. GAROPABA/Campo D'Una . Rod.'·SC 434 Kmll . 111750 . Tel.: 4833540070
Ofertas válidas até 31 de agosto de 2Q15 ou enquanto durararn os estoques. Após esta data os preços voltarão ao pre ço normal, Reserv"amo-nos o direito de não vender por atacado. Ofertas válidas somente para os produtos.
deste anúncio. Para demais produtos da loja, consulte o vendedor para obter informações sobre promoções e condições de pagamento. Plano de pagamento em 10 vezes sem juros, com 'cu som entrada, para os produtos
anunciados neste encarte. Condições de pagamento sujeito à aprovação e liberação de crédito. Fotos meramente ilustrativas. Objetos decorativos não fazem parte das ofertas. Medidas dos produtos aproximadas. Infor
mações e garantias nos manuais dos produtos. Ressalva-se o direito de eventuais retificaçôes destas ofertas anunciadas. Informações 48 3647,0633.
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U,ma rua, uma história
Por ocasião do casamento de Suas Altezas Imperiais, a Princesa
Isabel Cristina Leopoldina Augusta Michaela Gabriela Rafaela
Gonzaga de Bragança e o Conde d'Eu, ocorrido em 15 de
outubro de 1864, foi determinado pelo Imperador Dom Pedro
II e pela Imperatriz Teresa Cristina um dote de terras cujamacro
localização foi estabelecida por ato assinado em 17 de outubro
de 1870, fixando em 98 léguas a serem escolhidas nos estados í

<,
de Santa Catarina e Sergipe. A Escolha do local e do nome foi
então por ocasião da visita de SuaAlteza o Conde d'Eu, numa viagem especial pela Estrada de Ferro, no dia 26 de dezembro 1884, que ele decidiu
pela escolha dos engenheiros da empresa, apontando o local abaixo daponte férrea sobre o Rio Tubarão.A escolha anterior apontava para um local
entre os Rios Oratório e Laranjeiras, o qual, segundo os engenheiros dai empresa, estaria muito sujeito a enchentes. Ao visitar o local, canteiro de
obras da estrada de ferro, declarou então o Conde d'Eu: "Aqui nascerá uma cidade com o nome de Orleans". O nome foi U1Í:la homenagem a sua

própria família da nobrezà de França. A escolha do nome e de sua localização determinou a tomada de grandes providências,já em 1885, com a

abertura de ruas, venda dos primeiros lotes e construção da Capela nas imediações da estrada de ferro. É nome de rua na praia do Mar Grosso.

·MlteJn;e

-

No registro, a balsa na década de 80.
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ClasseA

A colunista da
,

página 3, coach
, e palestrante

Gabriela Pedroso,
ainda esta semana

participou
do programa
1VCOMTudo

+,da1VCOM,
oportunidade

em que abordou

" o tema "Os

segredos da
performance

-

genial".

Assinante do nosso JL, a boa gente Lucla-,.
Machado Remor, na companhia dó marido

� Daniel, recebeu amigos e familiares para
comemorar o aniversário dela.

jornaldelaguna.com.br

O poeta lagunenseAtanázio Lameira, que estará de aniversário no domingo (9), na companhia da esposa
Sônia, estiveram recentemente no Rio deJaneiro ondeencontraram os cantores Fagner e ZéRamalho.

Os 25 anos de vida sacerdotal do Padre Lenoir Steiner Becker, pároco de Santo

,

Antônio dos Anjos, foram comemorados com um almoço no último domingo.
Ele nasceu em 19 de-agosto de 1963, em Braço do Norte e teve a suaordenação

sacerdotal em 4 de agosto de 1990, pelo então Bispo Dom Osório Beber, tendo como

lema "Ai de-mim se não evangelizar". Ele já atuou nas Paróquias Nossa Senhora Mãe

dos Homens e Cidade Alta, ambas €111) Araranguá e do Senhor do Bom Fim, em Braço
do Norte; Ele também já foi reitor do Seminário Nossa Senhora de Fátima, em Tubarão

e atuou na Pastoral Vocacional da Diocese. Veio para Laguna em 2014.

Eaistem.� ande fW.6

6���egwt0.6,
I'cW � QJtUJJi e CJ. ccviin.Iw.
e6 tõo. semps» 1'1UUJenl.e6,
aU,t1U6

I>pablo Gomes Massih que reassumiu

a administração da conhecida casa de

eventos, Originais, da Praia do MarGrosso, ,

esteve de aniversário na quarta-feira (5).
No próximo ano, ele garante que, com a

abertura dos JogosOlimpicos no Brasil, dia
5 de Agosto promoverá urna grande festa.
I>Na quarta-feira (5), o aniversariante
foi Pedro Luiz Medeiros. Já no domingo
(9), brindarão idade nova Nelson Fuchter

(da te Monde/Citroen), jomalista Ivan

Pimentel, publicitário e presidente do

Rotary Club de Laguna, Robson Arnàndlo
dos Santos.
t>Na segunda-feira (10), Vera Denise F. de
Mello Oliveira (senhora Gapitã<rde-Fragata
Luiz Carlos Mello de Oliveira) receberá

cumprimentos pelo seu aniversário. No

mesmo dia, Rosimery Cereja (senhora
Paulo Cereja, ele que é radialista e assessor
de Imprensa da prefeitura de Pescaria

Brava):

. I ..

a Vlao merece
mais sorrisos

Laguna:
Avenlda Eng. Colombo
Machado Salles n° 5"

CUnlcenter
Fone: 3644 0325 :ç

Dr. Alexandre Silveira Galarz
Reabilitação Oral- Implantes

Prótese Dental - Odontologia Estética
eRO-Se 4320

, Celular:9985 2453
e-mail: asgalarz@gmail.com

Tubarão:
Av. Marcollno Martins Cabral
n"178S-/1005· EçI. NJlnas

Center
Fone: ,3626 95,39
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Nascido e criado em meio a arte e a música, o desfecho profissional do talentoso lagunense João

Rodrigues Junior não poderia ser outro. Uma das figuras ilustresde nossa terra, o filho caçula do saudoso
carnavalesco João Rodrigues, guarda na memória as trilhas sonoras que embalavam a casa onde viveu
na infância com seus quatro irmãos: "As lembranças são muitas, mas em especial recordo o quanto
nossa vida já era ligada a música. O som sempre alto, com um repertório clássico ou fado. Lembro ainda

que minha mãe já fazia parte do Coral Santo Antônio e para não me deixar sozinho em casa, acabava

me levando junto. Respiro arte desde os primeiros passos. Seria quase que óbvio trabalhár nesta área",
explica. Quem vê o tenor em ação, não imagina que além do talento nato, as aulas de canto, aos 16 anos,

. foram de extrema importância: "Não tinha condições de pagar o investimento, então vendia minhas

telas, como forma de arrecadar dinheiro. Assim pude explorar minha voz de forma profissional". Aos'50 anos, em plena
atívídadededica seu tempo a pintura de telas, composição de músicas, embalando as cerimônias de casamento ou ainda na administração
do bar do qual é sócio, o Beco da Lua, na praia do Mar Grosso: "Amo cuidar da minha casa. Me considero inclusive um excelente dono de

'{;,c§lsa. Gosto de deixar tudo muito bem arrumado. Fora isso, uso a luz do dia para me dedicar à pintura e uso as madrugadas para compor. É
um momento de inspiração". Se não estivesse neste segmento, Joãozinho aposta que talvez investisse na Arquitetura ou no Turismo, ainda

que considere que sua veia artística fale mais alto. Atualmente, 0 artista está com suas telas expostas na Galeria Tattica, em Itajaí: "Abuso das

cores e dos traços geométricos, me destaco pela pluralidade do meu trabalho".

ProJetolt No que diz respeitoM Seco da Lua, lnvtutir Ponllmento; Cito não ap�nªs um. mas duas
-

frª�es
na temporace 2016, Sêjiil com li! abertura do ê!i(.;1lilça que levo no meu dia � dl�; �Ty t� tornªi �t�rnªmente
mais dias dt:1 sernêlna, rêi!tlizêlndo t(ilsttlS tematlcas ou re$pomàv�f por ª!:Iullo que ciltlvas" e flSOY millis
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Perfil jornaldelaguna.com.br

QUllldadol t dof".SR Sr;}u e ti�g d� �ei�gª qy�
g()�t� multo de-mli doª" ee �rQximo. �ºu um eem
oYVlnte e um homem d� fé. �f!lgO r;} te�e t(;jdOi ª� diªs,
Meus maierfilS defeitos li�ª o perfee;r;iofllsmo, ii mªfli@l
de lim�elª � umil v'Ílidgd!!} �m exr;@SliO,

Recelt de bem�estiu; Cozinhoílr parm os

amigos. Como bom lagunense não diSpt1!nSO um

peixe no c::ardÉlplo.
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CITROÊN
C4 LOUNGE
TI,F' TENDANCE

\

• ONICO SEMN DA CATEGORIA COM MOrCIR TURBO FI.IX DE 111 CV
• NOVO CÂMBIO AUTOMÂTICO SEClLJENCIÁI. DE � VELOCIDADES
• SVPERCOMPI.ETO COM flANCOS EM COURO, AR CONDiCioNADO DIGITAI.
BlZONE, NAVEGACOR COM GPB, �ISTRMA ESP II MUITO MAISI

A PARTIR OE R$

82.990i ÀVI$TA

CFtéAnVe TéCi-lNOb.OGlé

&:.E fi'iGIfloe
,j'ADORE elrROEN

1.Praço li vista. não Inclui Pln.tura mê.tállcê, trêtê Eí opolo.nals, Olttoên 04. I..ol.lngo THP Tendanc(:I liutO
.. mé.tloo

14/16 ou 15/11$ oom 'IllIlor ii. vletll d� 1U1-62.990.QO • Cl)O filllodo pelo
Sanoo PSAoom entrada da 60%;. 36 parctiíla8 eem tllxa 0% a.m + IOF, Oonflra iii OST da operaoao em urna dê I'iOii�i loJa�. T� de 71;'''')0 � SFlF IMluiO) R3 9tJCM)O, Or�rJltº'§YJ"lto
a Elprovaçêo réallzado pelo Banoo PSA Flnance. Financiamento simulado par� Pelisoa Flbloli. Beneflolos nao podem lier I,!anâ i'lll1'j"Aã... ém- .éê.f I uãfAi II'" i'êC\1llj.'!:Ir-m'- &"'t.aconvertidos em espéole. Oferta vâlfda até 1G/OEl/2015 ou enquanto durarem OJ "toques, Imagen� IIUik.tlva�, ,0.... "'&01 ''''l' ';Ai""", Y li1'>?W \Vlii �"",., 1&<11"" &01' "'" P,n
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CONSULTORDE VENDAS
Cidade: Tubarão
vaga para o sexo masculino

Requisitos: Ter experiência em atendimento, ter idade entre 25
à35 anos.

.

Horário: De segunda à sexta-feira
Benefício: Plano de Saúde. Interessadas enviar currículo para:

.

m���
tubaraovagas@gmail.com

ACIL ; 48-3644-0060

CDL � ; .. 48-3644-0405

Capitania dos Portos � , 48-3644-0196
Casan : 48-3644-8100

Celesc 48-3644-c130713644-1321
APAE 48-3647-0446

Centralde InformaçõesTurísticas ..48-3644-2441

Corpo de Bombeiros r •••• , 193

Correios :48- 3644-0111
Defesa Civil.. : 199

Delegacia da Mulher ..48-3626-8017

Delegacia de PolíciaCívil (Centro) ..48-3646-0469

DelegaciaReg. (Detran) ..48-3644-0089/3644-0105

DiskDenúncia , 181

Epagri 48-3647-7786/3647�7785

Fatma 48-3622-5910
. Fórum de Justiça � ..48-3644-8300

GuardaMunioipal., 48-3647-3059

Guincho ..48-3646-1049

Hospital.. :
.: ..48-3646-0522-

IGP .48-3644-4272
IPHAN ..48-3644-1144

PolíciaAmbiental. 48-3644-1640

PolíciaMilitar.. 190/48-3647-0931
Polícia Rodoviária Estadual. 198

Polícia Rodoviária Federal. : 191

Porto de Laguna 48-3644-0183

Prefeitura Municipal de Laguna .48-3644-0401

Previdência Social. , �:
135

Procon , 48-3646-0833

Rodoviária : 48-3646-0119
SAMU ::- 192 148-3644-5326

. Vigilância Sanitária .48-3644-1315

HáVasast
REPRESENTANTE COMERCIAL
Empresa: RhfTalentos I São José

Requisitos adicionais: Experiência na área de vendas, ensino
médio completo, precisa possuir veiculo próprio, notebook e

Celular.

Empresa Oferece: Estrutura de apoio a vendas, material de apoio
a vendas como lista de preços, folders, catálogos, material digital
e marketing direto mensal. Remuneração acima da media do
mercado. Exclusividade por região.

ESTÁGIO DE PSICOLOGIA
Empresa: Grupo Bandeira I Tubarão .

\

Descrição da vaga: Bolsa de 788,00; Vale transporte integral;
Carga horária de 30 horas semanais; Segunda àsábado;
Atividades: Recrutamento & seleção, Treinamento' &
desenvolvimento, Projetos de Gestão de pessoas.
Contato: Telefone: 3621-0628 Falar com Gisele (RH).

.

Fonte: CliqueRll

RUADUQUE DE; CAXIAS, 115 - CENTRO - LAGUNA

FONE/FAX: (48) 36'44.1930

Esportes
/ SÉRIE B:·
CRIClÚMA RECEBE o OESTE

Com o turno estando em suas rodadas finais, a série B
_

do
'()i

campeonato brasileiro marca para o nosso Criciúma, hoje às 19h,
no Heriberto Hulse, o jogo diante do paulista Oeste, com o técnico
Petkovic anunciando a entrada de Adalberto na zaga no lugar de
Fábio Ferreira, que está contundido. N� terça-feira (11), também
em casa, o Tigre jogará diante do Paysandu, do Pará.

Nossos Cragues

Nascido em 21 de fevereiros de 1955, formado em

Educação Física pela Universidade Federal de Santao::;-:'
Catarina, Wilfredo Medeiros da Silva, mais conhecido

por Fredinho, brilhou no futebol amador da cidade,
jogando pelo Bangu, América e Flamenguinho e no

futsal pelo América. Ele também deu importante
contribuição ao Laguna EC; quando este disputou �
Segundona Catarinense sendo seu fisicultor e treinador

• J
,

Do Futuro
João Augusto Perin de Souza, tem: só .dez anos mas

o desejo de ser um jogador de futebol fez com que
ele ingressasse na escolinha 'do Genoma Colorado de

Laguna. O "Jóta Á", como é chamado aÍi atua como

atacante na categoria pré-mirim, enfrentando de igual
para o igual ós zagueiros já que o nosso focalizado
parece ter 16, logo com boa estatura _e o principal,
fazendo muitos gols. E isso que é só o começo ...

Cesta Básica
Pesquisa realizada ontem, às 15 horas.

Em todos os ítens, foram procurados ospreços mais baixos.

5,45 Flop's 4,49 Da Ilha 4,35Multialcool

1 - ANGELONI 2 - TIELI 3 - ALTHOFF
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Profissional
em destaque [ornaldelaguna.com.br

Uma das figuras que é referência no gabinete do prefeito na atual gestão, conhecida por seu comprometimento e

simpatia, Rutimar Ferreira Novaes é a focalizada desta edição. Natural de Tubarão, filha do saudoso "seo" Cícero
e da dona Ester Novaes, foi em 1997 que "Ruti" foi apresentada ao universo do funcionalismo público: "Comecei
trabalhando na Câmara Municipal. No começo foi dificil, pois não acreditavam que eu seria capaz de agregar valor
ao serviço público. Era tida apenas.corno "mais uma apadrinhada polítiea", mas fui devagar apreendendo a fazer meu

oficio, olhando aqui, ali e a partir de então tive muitos incentivadores entre vereadores/presidentes e os próprios colegas
de profissão", recorda. Casada com Acácio, com quem tem a filha Leila, de seis anos; a sua trajetória profissional
não iniciou no meio político: "Comecei a trabalhar bem cedo, como balconista, na antiga Casa Modema, do falecido

Georgios Andreadis. Trabalhei uns nove meses lá. Depois exerci diversas funções no complexo Lagoa, em Cabeçuda".
Sobre sua rotina, ela comenta: "Com o horário estabelecido das 13 às 19 horas, tenho o privilégio de trabalhar apenas
na parte da tarde, o que deixa a manhã disponível para cuidar dos afazeres de casa e, principalmente da minha filha,
que é pra quem dedico boa parte do meu dia". Quando questionada sobre os desafios da atual função, pontua: "Mostrar
para o cidadão que dentro do funcionalismo público há quem trabalhe de verdade e, desta forma, tentar desmistificar
que todo servidor público pouco realiza, o que é uma mentira, já que existe muita gente'competente e capaz, que faz o

possível para atender e resolver as solicitações que chegam até eles. Tenho muitos colegas de profissão que merecem
•

esse reconhecimento", afuma. Se o assunto são os pontos positivos e negativos do trabalho, responde sem titubear: "Ver
a satisfação das pessoas que nos procuram quando conseguimos resolver suas solicitações. Como ponto negativo, vejo
o excesso de burocracia que existe no setor público em todas as esferas, atrapalhando por vezes nossodesenvolvimento
econômico". Com a propriedade de quem acompanha de perto, ainda que nos bastidores, muitas das ações.e decisões
do município, ela dá seu ponto de vista sobreo que falta para o desenvolvimento da cidade: "É fato que vivemos em

uma cidade turística, logo precisamos conhecer e preservar nossa cultura, ter estrutura para receber os turistas que são

muitos. Laguna está em obras para que isso aconteça da melhor maneira possível. Sinto que estamos no caminho certo.

osso município pode beneficiar-se, entre outras opções, com o turismo de lazer pois temos belas praias, assim como o

cultural, já que ternos um centro histórico belíssimo. Pensando como mãe, vejo que é preciso dar condições de estudo e

emprego pa_:a nossos jovens. Não gostaria de verminha filha sair da nossa terra pra ter uma qualidade de vida melhor".

Rutimar
Ferreira Novaes

lOque mais gosto no meu
trabalho conhecer novas pessoas,
muitas das quais me tornei amiga. _

O que me tirá do sério
chegar num ambiente, seja qual for, e
ser mal atendida.

'

Soltas

()melhor conselho

quejá recebi da minha mãe: não
devemos sofrer por antecipação.
Sou fã n° um da minha família.

Ainda pretendo cursar uma

faculdade de Administração.

Não tenho amuleto
de sorte tenho muita fé que tudo

vai dar certo, sempre.

Meu sonho éJevarminha filha para
conheceromundo. Começarxío pela

Disneyque é o sonho de quase toda criança.

Proprietários de áreas ocupadas pelo
Aerop-orto Regional de Jaguarúna,
continuam reclamando pela falta de

pagamento. Pelo visto vão ser mandados
reclamar para o "bispo".

Na ilha capital, onde
reside e trabalha, o

j�lista lagunense
Colombo de \Souza, do
Notícias do Dia, ouviu um

"monte" de membros do
MST (Movimento Sem

Terra), enquanto cobria
a invasão promovida
segunda-feira (3) ao

prédto da Receita Federal,
em Florianópolis. Pior:
mesmo aleqando estar
em missão profissional,
Colornblnho foi
empurrado_

e teve suas
enoteções confiscadas
pelos participantes do
ato. O repórter registrou
queixa na 1 a DP.

c.""""'''�'''''''''�'''''''''''''''''''''''��'��'��'''�''�'�'�'�'��,,��,�""��""�,,���"�''''��''''''�'''''''��,��
� " .

�
� E f d b d

� �
� m ,ace

�

as o ras, e construçao �
� de estaçao elevatoria ao lado do �
� I (não h I �
� Anqe oni- nao averia outro ugar �
� melhor?) ontem no fim da tarde �
� -- �
� o prefeito Everaldo dos Santos �
� reuniu-se com ltderancas para �
� � �
� discutir mudanças no trânsito �
� �
� central, especialmente no trecho �
� �
� entre a rótula e o conhecido �
� ,. �
� supermercado. Como e corsa para �� �

� três meses, imaginem o caos que �� �

� vai se instalar.· _�
� � �
?A.."",�""�",�"",,,,,,,,,,�,,�,,,,,,��,,,,,,�,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,�,,,,,"",,,,,,,�,,,,,,,,��,,����,,,,,,��,,�,,,,,,,.(í

Um autêntico vai e vem. ,É
como se pode falardasobras
de saneamento básico na 7

cidade. Os moradores, que
têm sofrido e muito com a

buraqueira, seguido, após
pensarem que. o serviço
está concluído, eis que
volta uma equipe, como

aconteceu esta semana na

avenida Aderson Remor

(ex-São Joaquim), agora
refazendo tampas da

pavimentação.
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COMPLEXO PORTUÁRIO �

A,ÇÕES DO GOVERNO GARANTEM�
EMPRESAS VÃO INJETAR R$7 BILHÕES

l:.aguna foi representada pelo
prefeito Everaldo dos Santos e pelo
administrador Deyvisonn da Silva
de Souza, do Terminal Pesqueiro,

que aliás falou sobre as atividades e

o que necessita para garantir o seu

desenvolvimento.
Em mais uma medida de enfrentamento ao cenário de crise
econômica nacional; o Governo do Estado realizou terça-feira (4),
em Florianópolis, o evento "SC Acelerando a Economia - Edição
Portos", que vai injetar R$ 7 bilhões em investimentos públicos e

privados,no Estado nos próximos três anos. O valor�é resultado da
soma dos investimentos públicos em obras dos governos federal e

.

estadual no complexo portuário de SC com o montante de R$ 2,7
bilhões a ser aplicado por 10 empresas exportadoras e importadoras
em ampliações de suas unidades catarinenses. Os protocolos de

intenções das empresas foram assinados no evento, garantindo
incentivos fiscais como contrapartida aos investimentos privados
a serem realizados. O ministro da Secretaria dos Portos, Edinho
Araújo, e a ministra da Agricultura, Kátia Abreu, participaram do
encontro atendendo convite do governador !\iwa;wa;���W1l�i.
e do- secretário de Estado da Fazenda, Antonio Gavazzoni.
Investidores, empresários e lideranças políticas e da cadeia

portuária integraram o público no Teatro Pedro Ivo. "Vivemos um

momento de ajuste, de recessão, de crise financeira e econômica.
Mas o Governo de Santa Catarina se destaca buscando saídas. e
soluções. Isso 'é fundamental. Não podemos ficar só reclamando,
mas temos sim que propor caminhos. A crise é maior para os que
estão inertes", defendeu o ministro Edinho Araújo. Pela manhã, o
ministro sobrevoou 9S portos catarinenses, de Laguna a ltapoá e

elogiou o que viu. '�É uma estrutura impressionante, espetacular.
- São portos com características distintas, que têm muita importância
para o Estado e também para todo o país. Santa Catarina tem uma

vocação portuária, esse é um setor com história, com passado, com
presente e, com. certeza, CQm um futuro promissor", destacou. O
governador Raimundo Colombo lembrou da vocação exportadora
do Estado e ressaltou que omomento de dólar em alta é Uma grande
oportunidade para as empresas catarinenses ampliarem ainda mais
as exportações, com a abertura de novosmercados intemaciônais. E
a estrutura eficiente dos portos de SC é um fator que contribui para
'este movimento. "Temos que reconhecer o trabalho, o empenho e

o desempenho de todos que construíram esse modelo de sucesso

que é referência para o país. E nesse momento de _crise, temos que
valorizar, incentivar e fortalecer setores como o portuário, para que
eles se desenvolvam ainda mais. Evidentemente que temos novos

desafios. Mas crise não se enfrenta com pessimismo. Nós temos que
vencê-Ia. E para isso, temos que ter disposição. Em Santa Catarina,
não temos motivo para nos acovardar.. Temos gente competente,
trabalhadora, com tecnologia e- conhecimento para enfrentar e

vencer os desafios, protegendo os empregos dos catarinenses
e �garantindo nosso crescimento", afirmou Colombo. Entr� as
novas medidas práticas do Governo do Estado, foi anunciada a

instituição de um grupo de trabalho que irá elaborar o Zoneamento

Ecológico-Econômico (ZEE) da Baía da Babitonga. O trabalho
será coordenado pela Secretaria de Estado do Planejamento, com
o apoio da Secretaria de Desenvolvimento Econômico Sustentável
e a Fundação Estadual de- Meio Ambiente (Fatma}. Previsto na

Política Nacional do Meio Ambiente e no Estafuto das Cidades, º
ZEE é um instrumento de planejamento e ordenamento territorial
que deve assegurar a conservação dos recursos naturais e garantir
seu uso racional. Outra medida foi a assinatura de um protocolo de

cooperação técnica éntre a Secretaria de Estado da Fazenda, a Fatrna
e o BRDE. O objetivo é desenvolver ações conjuntas e compartilhar
informações para garantir agilidade na análise dos processos
relacionados ao licenciamento ambiental, otimizar o acesso ao

crédito para financiamentos de projetos voltados a' implantação
ou expansão de empreendimentos portuários ou retroportuários,
portos secos e centros logísticos industriais aduaneiros. A parceria
tem validade de dois anos. Também foi anunciado que o Governo
do Estado, por meio da Secretaria de Estado de Desenvolvimento
Econômico Sustentável, fará urn diagnóstico' das importações e

exportações realizadas pelos portos brasileiros, classificando-as

por atividades e setores produtivos, associando às características -

da�cad�ia �ro�uti�� cafarine,nse e à. v�ca?ão �os portos de SC.
Este diagnóstico Identificara os' pnncipais clientes dos portos
catarinenses e será disponibilizado. aos gestores do setor, para
que tenham informações qualificadas para identificar e conquistar
novas oportunidades de negócios. "O que buscamos é urna sinergia
entre investimentos públicos e privados para destacai ainda mais

avocação catarinense portuária para todo o Brasil", explicou o

secretário de Estado da Fazenda" Antonio Gavazzoni, lembrando

que dos R$ 3 bilhões _çm. investimentos em infraestrutura previstos brasileiros até o fim deste ano. O lacre eletrônico é um chip de

pelo programa Pacto por SC para este ano, 10% são para obrase _ identificação por rádio frequência (RFID) que recebe todas as

ações no complexo portuário catarinense, o que representa R$ 303
-

informações da �rga na saída do frigorífico. Assim que o caminhão
milhões. é lacrado, os dados são enviados online aos computadores da

vigilância agropecuária no porto. Assim, durante o trajeto do

caminhão, os documentos são analisados para liberação e, ao chegar
ao-porto, a carga segue para embarque. No sistema atual, a carga
fica parada, em média, dois dias. Testes mostram que o lacre pode
reduzir em média 57 horas o tempo entre a chegada dos contêineres
no porto e a liberação para embarque.

.

Competitívldade
Os seis principais portos catarinenses :_ Laguna, Imbituba, Itajaí,
Navegantes, São Francisco do Sul e Itapoá - também apresentaram
.o que cada um tem ,de melhor a oferecer nos quesitos infraestrutura
e logística. Segundo maior polo portuário em total de cargas
transportadas por contêineres do Brasil, Santa Catarinamovimentou
US$ 21 bilhões em 2014, somando importações e exportaçõê . Os
dados são daAgênciaNacional de Transportes Aquaviários (Antaq).
Mais de 18,8 milhões de toneladas passaram pela infraestrutura

portuária catarinense em 2014, o que corresp0�de'a 18,6% -do

total de contêineres movimentados em todo o Brasil. O secretário
Gavazzoni lembro�-que as 18 milhões de toneladas transportadas
por contêineres em 2014_também representam urn crescimento de

132% 'Sobre o volume registrado no Estado em 2009, quando 8,1
milhão de toneladas foram transportadas por contêineres pelos
portos catarinenses. A superioridade catarinense está também na

agilidade: 99% das cargas desembaraçadas pela Receita Federal são
liberadas pela Fazenda de SC em até oito minutos. Como o sistema
catarinenseé online, estas cargas são fiscalizadas eletronicamente.
SC Acelerando a Economia
A programação SC Acelerando a Economia é resultado de' uma

agenda positiva que vem sendo construída com o apoio das

equipes da Fazenda, do Planejamento, da Infraestrutura, do

Desenvolvimento Econômico, da Fatma e�a Casa Civil. "Nosso

objetivo é identificar setores importantes do Estado que, em um

momento de 'crise, possam ser incentivados' para continuarem

prod�zirido e crescendo, movimentando a economia catarinense",

expIic�u o secretário da Fazenda. Em junho, também dentro da

iniciativa, foi lançado o programa SC+Energia, que incentiva
o investimento em energias alternativas, principalmente as

- consideradas limpas e renováveis, como Pequenas Centrais
Hidrelétricas (PCHs), Centrais Geradoras Hidrelétricas (CGHs),
eólicá, solar e biomassa. Entre as medidas do programa, estão
incentivos fiscais para novos investimentos em energias renováveis
e reforço de pessoal nas equipes que trabalham com licenciamento
ambiental.
Terminal Pesqueiro de Laguna �
O

.

administrador Deyvisonn da Silva. de Souza, do Terminal
Pesqueiro de Laguna, assim como os demais, fez urna completa
explanação do desenvolvimento e as necessidades do TPL,
solicitando, por exemplo a vinda. à Laguna, de técnicos da

secretaria de Portos para o estabelecimento de novas políticas na

retroárea, preparando-a para oferecer, via licitação, para empresas
que queiram ocupá-Ia.Ao final do encontro, dos mais concorridos,
Deyvisonn teve a confirmação, pelo ministro, de que os técnicos
estarão na cidade para atender a solicitação.

Novos investimentos privados
Foram assinados novos.protocolos de intenções com 10 empresas

para a instalação ouampliação de atividades no Estado. Somados
os investimentos das diferentes companhias, serão R$ 2,7 bilhões
em três anos, o que deve gerar 645 novos empregos diretos. Veja
abaixo os projetos:
Bombardier Recreational Products - empresa canadense que

implantará urn centro de distribuição em Joinville e realizará por
Santa Catarina as importações de seus equipamentos, como motos
aquáticas e quadriciclos,

.

Eurocorp Energias Renováveis - instalará indústria em Otacílio
Costa para produção de peIlets de madeira, considerado um

. biocombustível renovável e limpo. Irmãos Fischer S.A. - está

expandindo sua capacidade produtiva para implantação de uma

nova linha de produção no município de Brusque.
Blue Cycle Distribuidora Ltda. - implantará urn centro dê

distribuição em Itajaí e realizará por Santá Catari�a a importação
de bicicletas e acessórios.

Menegotti Indústrias Metalúrgicas Ltda. - vai expandir a fábrica
de Jaraguá do Sul, onde produz máquinas e equipamentos para a

construção civil. A empresa anunciou também a ampliação-da
unidade de usinagem de Schoreder.
Móveis Katzer Ltda. - vai expandir e modernizar a fábrica de
móveis de São Bento do Sul.
Fibervita Processamento de Alimentos - vai implantar urna nova
linha de produção de fibras alimentares dietéticas em Chapecó.
Eletropoll Eletrodutos Metálicos Ltda. - vai expandir a indústria
de painéis elétricos e conexões metálicas, com novas instalações
em Corupá.
JTI Processadora de Tabaco do Brasil Ltda. - anunciou expansão
da indústria de processamento e exportação de fumo instalada em

Pouso Repondo.
-

Indústria de Linhas Triche Ltda, - a empresa de Brusque vai
iniciar expansão da atividade de fabricação de produtos têxteis no
município.
Reforço na fiscalização -

A ministra da Agricultura, Kátia Abreu, anunciou que o governo
federal concluiu .Ievantamento sobre as demandas de reforço
para a fiscalização em portos e aeroportos brasileiros e prepara a

realização de concurso público. Para Santa Catarina, ..está prevista
a contratação de 16 novos fiscais federais - sendo que, sete
substituiriam profissionais que estão se aposentando e os outros

nove vão incrementar a atual estrutura. "Estamos exportando
mais, movimentando mais os portos e a nossa fiscalização precisa
acompanhar esse crescimento para garantir a agilidade necessária",
explicou, A ministra anunciou também urn programa que prevê
a implantação de um sistema de lacre eletrônico para reduzir o

tempo de liberação dos contêineres de frigoríficos e, em breve, de
soja. A iniciativa batizada Canal Azul é resultado de urna parceria
-entre Ministério da Agricultura (MAPA), Associação Brasileira das
Indústrias Exportadoras de Carne (Abiec)., Universidade de São
Paulo (USP), e a previsão é' de implantação em todos os portos

J
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�LESC PROMOVEU -AUDIEN
Ultima etapa Além dos deputados

" , Orçamento Gean Loureiro, Luíz

Re g i o li a I i z a do; Fernando Vampiro,
! Assembleia Manoel Motta,
Legislativa através José Milton, José

�a Comissão - de Nei Ascari e Dirce

finanças � Tributação Heiderscheidt, do

e da Coordenadoria· prefeito Everaldo do

�o Orçamento Santos e do secretário

Estadual, promoveu -de Desenvolvimento

ontem éô), no Regional, Robson

auditório da Câmara Caporal, estavam

�e Vereadores, presentes também

em Laguna, mais vereadores e outras

uma audiência . lideranças de toda

rublica, tendo como a região. Foram

ofetivo apontar apontadas entre
as prioridades dos outras as .obràs de

municípios ligados � infraestrutura com

19a SDR, para a Lei pavimentação da

Orçamentária Anual estrada de Pescaria

(LOA) 2016 e para Brava a Imaruí,
o Plano Plurianual Paulo

_
Lopes a

(PPA) do quadriênio Garopaba, ' acesso

1016/2019. norte via Barbacena
Neste ano, além em Laguna. No seto-r

dg
-

escolher as de infra-estrutura,
priôridades para- o foram solicitadas

orçamento de 2016, as pavimentações
aqui, como nas da estrada entre

outras regioes, os Pescaria Brava e
. . ,

municípios elencaram - Imarui, Paulo Lopes
12 ações para serem a Garopaba,' acesso
incorporadas ao norte, via Barbacena,
projeto de lei que vai' em Laguna a BR

estabelecer o PPA. 101 @ recuperação

do acesso da BR-
101 a Imbituba, na

saúde, implantação
da UTI com 10

leitos no Hospital
de Laguna, além'
de outras ações nas

áreas de Educação,
assistência social e

agricultura.

•

DOCUMENTAÇÃO NE_çESSÁRI� .

_ ., Atestado de Matricula no Terceiro ano do Ensino
Médio ou Histórico Escolar do Ensino Médio.

eCópiadoRG
INSCRiÇÕES

Dlu:-10 e 11 'de Agosto
local: Direção de Ensino - UDESC

Horérlo: das 9:00 às .12:00 e
das 13:30 às 17:0a

TELE ENTREGA GRÁTIS PARA:
.

Laguna e toda região

(48)3644-2376
(48) 9125-0202

humberto,mr@hotmail,com
contato@equilibriumsuplementos,com,br

., @equilibriumlaguna
I1..fEquilibriumSuplemelíltos

w.equilibriumsuplementos.com.br
_,*. .!I%filll1"!1ice.túlió ���gas, nO 141 - Bairro Magalhães·
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o CineSesc e CineClube, ammciando para o

Cine Teatro Mussi, nas próximas quarta(12)
e quinta-feira (13), às 15h30, o filme Dr.

Jivago, que focaliza os anos que antecederam,
durante e após a Revolução Russa pela ótica
de Yuri Zhivago (Omar Sharif), ummédico e

poeta. Yuri fica órfão ainda criança e vai para
Moscou, onde é criado. Já adulto se casa com

a aristocrática Tonya (Geraldine Chaplin),
mas tem um envolvimento com Lara (Julie

Christie), uma enfermeira que se toma a

grande paixão da sua vida. Parte I: 12/08 e

parte 2, 13/08 às 15:30. Drama histórico - 12
anos / CIDADE DOS; HOMENS - Antes,
exatamente hoje (7) e na próxima sexta

feira (14), também às l5h30, será exibido
o filme Cidade dos Homens. Laranjinha
(Darlan Cunha) e Acerola (Douglas Silva)
são amigos, que cresceram juntos em uma

favela do Rio de Janeiro e agora estão com

18 anos. Acerola tem um filho de 2 anos para
cuidar, mas sente-se preso pelo -casamento e

lamenta a paternidade precoêê .. Já Laranjinha
está decidido a encontrar seu próprio pai,
que não conhece. Paralelamente o morro em

que vivem é sacudido pelo mundo do tráfico,
já quê Madrugadão (Jonathan Haagensen),
primo dê Laranjinha, perdeu o posto de dono
do local para Nefasto (Eduardo BR).-Drama e

.

Ação -14 anos

CINE CLÁSSICO: DR. JIVAGO NO CINE MUSSI

AndréL�
andreluiz@difusoralaguna.com.br

#Inverno
Incrível a movimentação nos últimos- finais de semana

na terrinha. Turistas de todos os cantos entram na

cidade, movimentando as praias e comércio local.
A foto do colega Elvis Palma, é do nosso' lindo Farol
de Santa Marta, cheio de visitantes. A avenida João

Marronzinho, SC-436 e Calistrato Muller Salles,
também mostram como o nosso novo cartão postal, a

Ponte Anita Garibaldi, aliado ao clima de veranico, tem
atraído as pessoas. Que nossos gestores aproveitem
o bom momento e criem algum atrativo para a baixa

temporada e saibam tirar proveito desse sinal positivo
em tempo de crise. Fica a dica!

.

(

o

objetivo de dar

visibilidade,
respeito às

diferenças
e _ promover
discussões
com um tema

.tão complexo
para muitos

ainda, será
realizOàa
em Laguna
a segunda
edição da
Semana da
Diver s

í

dàde.
'�Esse ano, o

tema será
"Construindo o Diálogo, Estabelecendo o Respeito",
promovido pela S.R.C zOõ Party, dos dias �4 à 16

de agosto. Os organizadores prometem divulgar
a programação completa na imprensa da cidade.
Parabéns pela iniciativa!

JL Crianca
.

. �

Quer ver seu filho aqui? Envie urna foto com o nome completo,
nome dos pais e idade que a gente pubucst

#Carros_Antigos
Pra galera apaixonada pelos carros-antig-os, vale a pena
a dica da coluna. Dia 16 de agosto, rola o 2° Encontro

de Carros Antigos no campo, do Juventude, KM37, em
Pescaria Brava. Nas redes sociais, mais de 200 pessoas
já confirmaram presença. O evento serádas 09 às 17h.

TAINÁ SILVA DE JESUS, completou seis anos no último

sábado (10). com direito a comemorações, na companhia
/dos pais Juliana e Sérgio, do irmão Se..rginho e/da avó

Branca, com quem aparece na foto.
LETÍCIA CABRAL VIANA, curtindo uma manhã de

sol, no registro do papai coruja Fagner Viana.
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